

MODA

1) La sociedad actualmente posee estereotipos de este modo "clasificarnos" a las personas como "CHETAS" o "BRAZAS". En relación a los primeros son llamados así por su forma de vestir, principalmente la convención de la ropa, alajes como anillos, pulseras, collares y aros, destacando el costo de lo que utilizan, es decir, que compran ropa de marca por lo general.

Por otro lado los "BRAZAS" ~~que son llamados de esta manera~~ ya que consumen ropa ~~basta que no esté a la moda,~~ usan piercings, por su corte de pelo y el estilo que eligen para él.

2) Los prejuicios se presentan en todos los contextos a los que pertenecemos. Un ejemplo claro es en los bailables al decir:

"Para que vino vestida así, hubiese venido sin ropa?"

"Mira esa como vino, que puta"

"Que ~~estilo~~, mira lo que se puso"

"Por que se pone eso si es una fiesta"

3) Podemos mejorar la situación razonando y pensando que todos tenemos gustos distintos pero que sin embargo hay que respetarlos.

4) En lo INDIVIDUAL no hacer comentarios ofensivos y discriminativos
GRUPAL aceptar al otro, ya que todos tenemos diferencias, al juntarte con tu grupo de amigos/os hablar de este tema para mejorar y evitar la discriminación.

Género. -Esterestípos y Prejuicios

1) Cómo funcionan los estereotipos según al género?

Consideramos que funcionan a partir de mandatos sociales que generan ideas sobre la capacidad de los géneros para hacer determinadas tareas, y cuando esto quiere "quebrantarse" causa discriminación hacia los que lo intentan.

2) • Una mujer que realiza un deporte como fútbol o básquet es etiquetada como "Marimacho", o lesbiana; cuando no necesariamente es así.

• Un hombre que realiza tareas del hogar y cocina, es etiquetado como afeminado, gay o "maricón".

• Hay muchos ejemplos más, similares a estos o no.

3) Con la educación desde la infancia, en la escuela o el hogar, normalizando los diferentes géneros y orientaciones sexuales.

4) Hablar sobre el tema y debatirlo.

1) Los estereotipos con respecto al tema que nos toca, TIC - celulares y consumos musicales funcionan de una manera superficial teniendo en cuenta la clase social. Muchas veces se discriminan a las personas por comprar una marca de celular que no está a la "altura" de las que están de moda.

Como por ejemplo el Iphone, que es considerado uno de los mejores.

Con respecto a los consumos musicales, se diferencian según el género que cada uno escucha y se critica de maneras despectivas al otro que no comparte el mismo gusto musical.

2) Los prejuicios se presentan de forma verbal, con gestos y actitudes despectivas.

3) Se podría mejorar con una mayor aceptación de los otros y sus gustos. También empezar a ver las cosas de otra manera, es decir, poniéndonos en el lugar de quién criticamos y saber que todos somos DIFERENTES

4) Podríamos no criticar ni discriminar a la persona sin antes conocerla e incluir a aquellos que veamos afectados con esta situación.

Ejemplo: Incluirlos en las salidas, comunicar a la persona de algún evento, interactuar con aquellos que se encuentran solos o les cuesta socializar, comprender y respetar sus gustos.